
 

 

 

ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974 

第２１３5 回例会 

      2023 年 7 月 3 日 (月) 第 1 回     

●司  会   SAA  田邊 正彦 君 

●点  鐘   会長   阿萬 裕子 君 

●斉  唱   国歌 君が代 

ロータリーソング「四つのテスト」 

●例会行事   新入会員入会式、米山奨学生、地区大 

会報告、新年度事業計画発表 

 

     会長挨拶           

名古屋空港ロータリークラブ 会長 阿萬 裕子 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。 

いよいよ阿萬年度となりました。今年度 1 年間、どうぞ宜

しくお願い致します。クラブ計画書のショッキングピンク

を阿萬カラーとして元気に明るく活動してまいりますので、

皆様の温かいご支援ご協力のほど宜しくお願い申し上げま

す。さて、会長挨拶をさせていただきます。 

「尊敬する名古屋空港ロータリークラブの皆様、本日は私

を新たな会長としてお迎えいただけますことを心より嬉し

く思います。この場を借りて、初回の挨拶をさせていただ

きます。 

まずはじめに、私が会長に就任するにあたり、先代の会長

およびクラブメンバーの皆様に心から感謝申し上げます。

皆様のお力添えとご支援があってこそ、私たちのクラブは

成り立っていることを忘れずにいます。名古屋空港ロータ

リークラブは、多様なバックグラウンドを持つメンバーが

集まり、地域社会への奉仕活動に取り組む団体です。私た

ちのクラブは、人道的奉仕、地域の支援、教育の促進など、

さまざまなプロジェクトを通じて社会貢献を行ってまいり

ました。 

私が会長としての役割を果たしていく中で、私の目標は、

より一層の連携と協力を図りながら、クラブの価値を高め、

メンバーの皆様が充実したロータリー体験を享受できる環

境を整えることです。私たちは、個々のスキルや経験を最

大限に生かし、地域社会の課題に向き合い、解決策を提案

していくことが重要だと考えています。また、私たちのク

ラブは国際的な組織であり、他のクラブや地域との交流も

大切にしています。交流を通じて、さまざまな文化や価値

観を理解し、相互理解を深めることで、より良い社会への

貢献を果たしていきたいと思っています。 

最後に、私たちの活動に参加してくださる新しいメンバー

や、協力していただくパートナー団体にも感謝の意を表し

ます。皆様と共に、より大きな成果を上げ、地域社会に貢

献していくことを楽しみにしています。今後の活動に向け

て、皆様のご協力とご支援をお願い申し上げます。私たち

のクラブがより一層の発展と成長を遂げるために、皆様の

アイデアやエネルギーを共有し、共に取り組んでまいりま

しょう。ご清聴ありがとうございました。これからも名古

屋空港ロータリークラブの一員として、私たちの理念を追

求し、社会に対する責任を果たしてまいります。引き続き

ご支援とご指導をよろしくお願いいたします。」 

実は上記ご挨拶はチャットＧＰＴにお願いしました。その

ため、若干日本語がおかしい箇所がありますが、修正すれ

ば十分に利用可能です。こちらの挨拶は「名古屋空港ロー

タリークラブ会長 初回の挨拶５分 作成お願いします」

と入れて作成いたしました。ChatGPT は米 OpenAI 社が

生み出した最新の AI チャットボットです。ロータリーの活

動はこんなに知れ渡り認知されているんだと感動しました。 

これからもロータリーの活動に誇りを持ち積極的に活動し

ていきたいと思います。 

次回からは手抜き（？(笑)）せずに原稿作成致します！ 

今年度 1 年間、どうぞ宜しくお願い致します。 



        委 員 会 報 告           

● 出席報告 （ 安江 寛二 君 ） 

 
 
● ニコニコボックス報告（ 安江 寛二 君 ） 

 
今年１年皆様のご協力を得てやり切りますので温かいご支

援宜しくお願い致します。 

阿萬 裕子 君 

 

今年一年宜しくお願いします。     伊藤 康司 君 

 

阿萬会長、伊藤幹事１年間よろしくお願いします。 

伊東 由之 君 

 

阿萬・伊藤丸の出港を祝して！     稲熊 正徳 君 

 

阿萬・伊藤年度のスタートをお祝いして。 稲吉 將秀 君 

 

一年間、会員増強宜しくお願いします。 入谷 宏典 君 

 

新年度の船出を祝って。片山映理子君の入会を祝って。 

                   内海 辰巳 君 

 

Thanks a lot for my Birthday！    太田 哲郎 君 

 

アテンダンス表彰ありがとうございます。 

親睦委員長１年間お願いします。    大野 和宏 君 

 

入会させて頂きます！よろしくお願いします。 

片山 映理子 君 

阿萬会長・伊藤幹事の.出港を祝して！  

誕生を祝っていただいて！ 

片山さん入会おめでとうございます。  金井 和治 君 

 

片山さん入会おめでとうございます。  川口 直也 君 

 

今年も一年間、宜しくお願いします。  北園 守生 君 

 

初の女性会長 阿萬会長エールを  
又、アテンダンス表彰をいただきました。ありがとうござ

います。               串田 正克 君 

 

阿萬会長のリーダーシップに期待します。栗田 和典 君 

 

阿萬さん伊藤さんの.出港を祝して。   近藤 和彦 君 

 

新しい年度を祝して。          三治 明 君 

 

片山様の入会 うれしく思います。   菅沼 智大 君 

 

阿萬年度よろしくお願いします。    杉本 敦永 君 

 

初代 女性会長 阿萬君に期待。     鈴木 恵一 君 

 

阿萬.丸の船出を祝って。        高山 光雄 君 

 

山内、入谷年度一年間ご苦労様でした。 

阿萬、伊藤年度の船出を祝って   
又、アテンダンス表彰を頂いて。    武田 英明 君 
 

阿萬会長と伊藤幹事の新たな門出を祝して。 

田邊 雅彦 君 

 
名古屋空港RC 初代女性会長祝です！！  照井 通夫 君 
 
阿萬会長、伊藤幹事の 1 年間頑張って下さい。 

中林 正人 君 

 

阿萬丸の出港を祝って。        早川 正倫 君 

 

副会長を１年間務めさせていただきます。 

よろしくお願いします。        原田 好展 君 

 

阿萬年度が始まりました！宜しくお願いします！ 

                   真城 壮司 君 

阿萬さん、伊藤さん 1 年間頑張って下さい。 

安江 寛二 君 
 

 
 
今日も元気で！ 

 

 
ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

シタウラ ビビタさん  米山奨学会委員長 栗田和典君 

会員数 52 出席率 93.33 ％
出席義務者 28 出席義務者 3
出席免除者 14 出席免除者 7
出席合計 42 欠席合計 10

本日の例会

出
席
者

欠
席
者

市川　　孝 君 大河　裕之 君 田中　秀典 君

井上　辰男 君 今村佳保里 君 國田武二郎 君
暮沼勇二郎 君 前田　幹太 君 松井　ゆか 君
三好　 潤 君

本日の協力 38 名 98,000      円
本年度の協力累計 98,000      円



 

42 年 波多野 勝美 君  34 年 市川 孝   君 

29 年 川瀬 公   君   27 年 石川 良治 君 

24 年 波多野 真 君   24 年 串田 正克 君 

23 年 照井 通夫 君   22 年 山北 秀和 君 

20 年 武田 英明 君   19 年 國田 武二郎 君 

９年   伊東 由之 君   ３年  大野 和宏  君 

３年   前田 幹太  君 

 

 

4 日 照井 通夫 君    5 日 金井 和治 君 

6 日 太田 哲郎 君   25 日 波多野 勝美 君

 

２２日 大河 裕之 君

 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新入会会員 片山 映理子 君 

 
 

 

推薦者 内海 辰巳 君 

 



青少年奉仕委員会  

委員長 

暮沼 勇二郎 君 

 
 
 
 
 
 
 
 
クラブ奉仕委員会 

委員長 

原田 好展 君 

 
 
 
 
 
 
公共イメージ向上委員

会 委員長 

伊東 由之 君 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
地区大会報告 

中林 正人 君 

 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

第１回理事役員会議事録 

日時：2023 年７月３日（月） 11：30～ 

場所：名古屋マリオットアソシアホテル・17Ｆ「楠」 

進行：伊藤康司幹事 

 

【会長挨拶】 

クラブ計画書はピンクカラーにしました。この一年間、阿

萬カラーで頑張っていきます。皆様よろしくお願いします。 

 

【報告事項】  

① ７・８月例会行事について                     

原田副会長より資料に基づき説明 

 

② クラブ計画書配布について 

伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

 

③ ポケット名簿配布について 

伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

 

④ 23-24 年度地区補助金事業支給額ご連絡について 

伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

地区補助金額は決定していますが、鍵盤ハーモニカを

購入させて頂いて、演者の皆様の手元に届いています。

我々は設営の手伝い後、演奏鑑賞し、その後、贈呈式に

なる予定です。 

入谷 既に購入物があるとお聞きしましたが。必ず地

区補助金の口座にお金が着金し、そのお金で購入する

流れでお願いします。 

 

⑤ 片山映理子君入会について 

 

伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

前期の山内年度に既に承認は頂いているのですが、本

年度の新理事役員の皆様におかれましてはこちらの資

料を確認する機会も無かったと思い、あらためて資料

として添付致しました。 

 

⑥ マカティウェスト RC 就任式訪問（奨学金の件）につ

いて 

山北国際委員長が欠席のため、伊藤康司幹事より資料

に基づき説明 

山内パスト会長と安川国際副委員長が昨日 7 月 2 日㈰

に就任式に参加し、本日もそのために欠席となってい

ます。奨学金の 15 万円を就任式に直接手渡しされて

います。受領書に関しまして、先方に事務局より受領書

の方を既に送ってあり、そちらにサインを頂きました

ら、また後日理事役員会にご報告させて頂きます。 

 

⑦ 今後の例会運営について 

伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

ガバナーの運営の方針もあり、阿萬会長もコロナ前の

状況に戻して行きたいと考えています。 

 

阿萬会長 クラブ計画書 P58 のように、例会に欠席す

る際は例会の前に必ず事務局に連絡することとなって

いて、その後メーキャップまでして頂くことまでしっ

かりとお願いしていきます。クラブ奉仕委員会を中心



にこの件を会員に伝えて行き、１００％出席を目指し

ていきたいと思います。 

原田副会長 クラブ奉仕委員会の方で考えているのは

出席免除者の 21 名を除く 30 名の出席義務者にマイ

ロータリーに必ず登録を促し、メーキャップが可能に

出来る様にしていく。ネット上のメーキャップも利用

してもらえると費用も掛からず会員の負担も少ないと

思う。 

近藤 メーキャップに関して、例会変更の件も案内し

て頂けるのか？ 

阿萬会長 後日案内します。  

 

【協議事項】なし 【審議事項】なし 

 

【依頼事項】 

1. 2023-2024 年度クラブ活性化セミナー 

 受付 15:30  16:00～ ウィンクあいち小ホール 

 出席予定者：阿萬裕子会長 金井和治クラブ強化戦略委

員長 

 

2. 第 72 回社会を明るくする運動 (7/6) 

 式典開始 15:15～    豊山町社会教育センター 

 出席予定者：阿萬裕子会長 伊藤康司幹事 金井和治 

伊東由之 北園守生 松井ゆか 菅沼智大 

大河裕之 今村佳保里 井上辰男 

伊藤康司幹事 集合場所は開始時間の 30 分前になりま

す。 

3. 春日井ロータリークラブ表敬訪問（7/7） 

阿萬裕子会長 伊藤康司幹事 

 

4. 名古屋城北ロータリークラブ表敬訪問（7/11） 

阿萬裕子会長 伊藤康司幹事 

 

5. 2023-24 年度 第 1 回補助金委員会(7/11) 

16：00～ ガバナー事務所 会議室  

出席予定者：入谷宏典地区補助金委員 

 

6. 第 33 回インターアクトクラブ年次大会(7/17) 

受付 9：30～ 豊川高等学校内 鳳翔閣（ホール） 

出席予定者：阿萬会長 伊藤幹事 暮沼青少年奉仕委員    

長 

 

7. RC ガバナー補佐訪問（7/31） 

  名古屋マリオットアソシアホテル 17 階「コスモス」 

 ＊会長幹事懇談会 11:30～ 17 階「楠」 

  出席予定者：会長、副会長、幹事、会長エレクト、 

次期幹事 

 

８. 第 1 回クラブ協議会（7/31） 

   名古屋マリオットアソシアホテル 17 階「楠」 

 

９. ロータリー財団セミナー （8/4） 

      名古屋東急ホテル 3 階 登録受付 12:00～ 

   出席予定者：伊藤幹事、栗田 R 財団委員長、安江地

区資金推進委員、入谷地区補助金委員 

 

10.東尾張分区１２RC 会長・幹事会 （8/4） 

     河文 名古屋 17:30 受付 

   出席予定者：阿萬 裕子会長、伊藤 康司幹事 

 

11.国際大会（シンガポール） 

   2024 年 5 月 2５日～2９日 

 

伊藤康司幹事（山北国際委員長代理） 

早すぎるご案内かもしれませんが、シンガポール自体が小

さな国であり街でありますので、ホテル等のキャパに余裕

が無いと考え、ガバナー事務所も既に動き出しているよう

なので、今回ワールドコネクション様の御見積書を含めた

資料を添付致しました。まずは早めに予約をしていきたい

こともあり、参加予定者の人数を把握するために早々に

FAX 等で会員の皆様にご案内していきます。早めの予約で

あれば提示された金額で行けるようです。 

 

阿萬会長 

クラブ計画書を事前に確認された方はお気づきになられ

たと思いますが、シンガポールにて例会変更してありま

す。参加出来ない方は zoom の参加になってしまいます

ので、是非皆様と現地にて参加出来ればと思っています。

ビジネスクラスは席も足りない事もあり、既に 60 万円

となっています。 

 

真城 

早めの参加希望者の数を把握するのは厳しいと思います。

明確に参加意思表示に至るのは時期が近くならないとは

っきりしない方が大半だと想像が付きます。 

 

阿萬会長 

案内には、参加します、参加しません、参加予定と分け

てあるので、「参加しません」を選んだ方にアプローチし

ていきます。キャンセル可能期間もしっかり把握してい

きたいと思います。 

 

栗田 

国際大会は非常に金額が高騰している事もあり、国際大

会は参加はしない方向か？ 

 

阿萬会長 

予算として 3 人の参加分となっている。友愛の家という

展示もあり、そこでは費用はそこまでも掛らず大会の雰

囲気を感じる施設もあり、参加者の大半はそちらに参加

することになると思います。 

 

 

［次回開催日時・場所］ 

日時：2023 年 8 月 7 日(月) 11：30〜 「オーク」 

場所：名古屋マリオットアソシアホテル 



 
 

日時：2023 年７月６日（木） 15：15～ 

場所：豊山町社会教育センター、エアポートウォーク名古屋 

 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 
 
 


